

BROCHURE FRANQUICIA



**LA CACHITERIE
2023**

www.la-cachiterie.com
@lacachiterie



La Cachiterie, los mejores cachitos de Madrid...

LO QUE SOMOS

Somos una franquicia que te ofrecer entabilidad y estabilidad, inmersa en un concepto de cafetería, panadería y pastelería venezolana con elaboraciones artesanales.

Hasta ahora, con **8 tiendas** en nuestro haber (Calle Alcalá, Calle Montera, Chamberí, Barrio Salamanca, Ensanche de Vallecas – Carabanchel, San Sebastián de los Reyes, Guindalera, Girona -Cataluña).

Nuestro protagonista, “**El Cachito**”, lo hemos trabajado con mucho ingenio para recrearlo con varios rellenos y de esta manera ampliar sus presentaciones

Tenemos un estilo único. En cualquiera de nuestros espacios se reflejan los valores de la marca, alta calidad y una eficiente atención a nuestros clientes y con precios competitivos, por lo que te extendemos la invitación para que nos visites y disfrutes de tus eventos, reuniones, celebraciones, días especiales, meriendas, cumpleaños o citas.

Te esperamos en la tienda de tu preferencia, te garantizaremos una experiencia única.





NUESTROS PRODUCTOS

También te ofrecemos una amplia gama de dulces, tartaletas, pastelitos, mini lunch y otros, con los que hemos logrado realizar una perfecta combinación, incorporando algunos productos de la bollería española, pero sin alterar nuestros códigos originales.

Ofrecemos una atención personalizada desde el respeto, amabilidad y empatía hacia nuestros clientes, porque nuestro principal compromiso es satisfacer a los más exigentes paladares que nos visiten



“Ofrecemos una atención personalizada desde el respeto, amabilidad y empatía hacia nuestros clientes, porque nuestro principal compromiso es satisfacer a los más exigentes paladares que nos visiten”



NUESTRA HISTORIA

El 6 de junio de 2018 inició nuestro Proyecto en Tetuán. Emprendimiento que se desarrolla con la anuencia de un empresario venezolano que, con su trabajo, esfuerzo, instinto y autorizado conocimiento en el área comercial, convierte a La Cachiterie en una indiscutible referencia, logrando su rápida expansión y reconocimiento

La Cachiterie surge, en medio del poderoso auge de venezolanos en la capital española, con los productos más arraigados en la identidad venezolana. Visitar cualquiera de sus tiendas, cargadas de un ambiente cálido y acogedor, te transportan a tu terruño, te lleva a estar cerca de tus raíces y costumbres.

Se afianza como un modelo de calidad empresarial, con todos los atributos de un audaz emprendimiento con innovación, lo que nos lleva, de manera implícita, a conectar con nuestra comunidad local e invita a participar a propios y extraños que se encuentren en esta ciudad.



Nuestra marca, hoy en día posicionada sin improvisaciones, continua su proceso de expansión y nuestros valores, visión y misión se mantienen intactos, con unos altos estándares de calidad, para mantenernos a nivel de las más exigentes circunstancias.

“Para nosotros el tiempo no es un límite. Se trabaja desde la ética, la pasión y el corazón”

Manejamos un esquema de requisitos para tu incorporación a la marca. Te asesoramos durante todo el proceso, comenzando con localización del local, el cual deberá cumplir con unas condiciones específicas, además de tener una ubicación privilegiada.





Te invitamos a unirse a nuestra franquicia, no solo en Madrid sino si te encuentras en cualquiera de las principales ciudades de España, ya que nuestro proceso de expansión es inminente.

Consulte con nosotros zonas disponibles en la Comunidad de Madrid y resto de España.

FRANQUICIAS

